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Résumé

Cet article vise a comprendre la réalite de l'apprentissage organisationnel au sein de la
societe SOTRAMEST en mesurant [’'impact des piliers fondamentaux, qui facilitent
l’acquisition et le partage des connaissances dans les pratiques de [’apprentissage individuel,
collectif et organisationnel. Les chercheurs ont proposé un modele avec un ensemble de
variables indépendantes et la variable dépendante représentée par les trois niveaux de
[’apprentissage. Les résultats statistiques ont révélé un effet positif de ces piliers et sur cette
base; [’étude recommande de renforcer [’'apprentissage d’'une maniere dynamique et
continue.

Mots clés:  Apprentissage Individuel, Apprentissage Collectif, Apprentissage
organisationnel, piliers de I’Apprentissage organisationnel, SOTRAMEST.

Abstract

This article aims to investigate the reality of organizational learning in the company
SOTRAMEST, through measuring the impact of the fundamental pillars that enhance the
acquisition and sharing of knowledge across the practice of individual, group and
organizational learning. The researchers proposed a model with a set of independent
variables and the dependent variable represented by the three levels of organizational
learning. The statistical results revealed a positive effect of these pillars and on this basis the
study recommends strengthening learning continuously and in a dynamic manner. .

Keywords: Individual learning, collective learning, organizational learning, pillars of
organizational learning, SOTRAMEST.
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